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Si è svolto nella serata di Martedì presso il Bar Dietro le Sbarre zona Cagnona il secondo appuntamento 
eleIorale pubblico organizzato da ObieJvo Comune per Bellaria Igea Marina ed Un Futuro Migliore per 

Bellaria Igea Marina a soKegno della candidatura a Sindaco di Giovanni Giovanardi, il 
Candidato del Territorio, così come menzionato negli slogan Me accompagnano i manifesO ed i flyer 
eleIorali. 

Partendo dal territorio e dalla necessità di riprisOnare al più preKo i consigli di quarOere, spariO in queKo 
quinquennio di amminiKrazione, consideraO quali contenitori di dialogo e di interlocuzione seria tra 
ciIadini ed amminiKratori. Se i quarOeri avevano una funzione posiOva e propulsiva oltreMé di sOmolo 
per Mi governa il territorio, ebbene si può rilevare con grande certezza come il venir meno di queKa 
funzione abbia penalizzato tuJ, amminiKrazione compresa. Su criOcità emergenO, segnalazioni, 
degrado, cura del verde sono venuO a mancare ascolto e dialogo, rapporO e relazioni, propoKe e 
soluzioni. Come soIolineato dagli intervenuO e presentatori della serata anMe la Zona Cagnona ha 
risenOto e risente dell’acuirsi di problemaOMe per le quali sono urgenO intervenO; dal decoro urbano di 
Krade, giardini, aree verdi al tema della sicurezza dei ciIadini, al tema del commercio di vicinato e delle 
aree di parMeggio disponibili.  

Sensibili al tema della Ferrovia, per il quale non possiamo essere soggeJ passivi di scelte calate 
dall’alto con conseguenze irreversibili sulle noKre teKe, aIenO come soIolinea il candidato Sindaco 
Giovanardi a coniugare le esigenze del motore economico principale ovvero il Turismo con quelle di 
residenO e ciIadini Me non sono direIamente collegaO a queKa economia. PronO a soKenere intervenO 
Me porOno maggiori dotazioni ed impianO per lo sport anMe alla luce della scelta non condivisa di 
eliminare il centro tennis a Bellaria in via Bellini. 

Si rileva l’importanza degli aspeJ socio-sanitari nel rapporto con il quarOere; in tal senso 
ed a beneficio sopraIuIo della popolazione più anziana, si riOene indispensabile “aprire un 
ragionamento su nuove opportunità e nuovi locali in queKa zona” per avvicinare l’utenza ai medici del 
territorio. 

Sul fronte delle opportunità legate all’urbanisOca ed alla viabilità di servizio, se da un lato occorre dar 
soKanza e forza a quei segmenO della ciIà Me appaiono ancora bloccaO o fermi ad una fase embrionale 
di progeIo, dall’altro si renderà necessario valutare un intervento di sicurezza sulla Via Ravenna, uno 
screening puntuale volto a verificare un possibile inserimento di una rotatoria nell’intersezione con via 
Savio più e più volte riMiamata dai residenO come inneKo Kradale pericoloso. 

Nel corso della serata grande spazio anMe alle suggesOoni, per una visione del futuro Me si 
abbraccia idealmente  alla noKra idenOtà tra mare, spiaggia e desiderio di vivere in libertà vacanze e 

tempo libero per ciIadini e turisO; l’idea di ponOli Me si affacciano ed eKendono a mare in 
coincidenza con le vie a mare più rilevanO del territorio (ad es. Via Italia, Via Pascoli, Via Ennio etc.) 

Giovanardi ha soIolineato nel corso del suo intervento di essere persona libera, svincolata dai parOO, Me 
cosOtuiscono comunque una risorsa della noKra democrazia. L’importanza di non avere intermediari 



nella gesOone del rapporto con il territorio è un punto di forza, di autonomia Me presenOamo alla ciIà a 
mezzo della mia candidatura soKenuta da ObieJvo Comune per Bellaria Igea Marina ed un Futuro 
Migliore per Bellaria Igea Marina. Ci rivolgiamo ai tanO pertanto Me hanno a cuore le ragioni del 
territorio e Me vorranno fare squadra nell’interesse precipuo di Bellaria Igea Marina, del rafforzamento 
della sua idenOtà, nella difesa delle sue tradizioni, nel renderla sempre più ciIà ospitale, soKenibile, 
sicura. 


